

# Objectifs d'Offrande Cameroun 2010

Le Comité Français a choisi cinq objectifs d'offrande au Cameroun. Il s'agit d'œuvres qui agissent avant tout au bénéfice des femmes et des enfants, sans exclure l'engagement en faveur de la santé de tous.

## 1. mission 21 : Formation des femmes

Avec le soutien de mission 21, l'Église Presbytérienne du Cameroun a lancé un ambitieux programme de formation des femmes. D'abord, il s'agit de les préparer à des postes de responsabilité au sein de l'Église. Mais au delà de cette formation, un projet pilote est prévu dans la province du Nord-Ouest qui doit donner aux femmes la possibilité de devenir autonomes au plan économique. Le projet offre aux femmes des cours d'alphabétisation, des formations professionnelles et des micro-crédits.

Nous voulons soutenir ce projet à hauteur de 10 000 €.

## 2. Caritas : Chaîne des Foyers Saint-Nicodème

Douala, ville de 2 millions d'habitants, attire les populations rurales en recherche d'une vie meilleure. Des milliers d'enfants et de jeunes vivent dans la rue où ils risquent de tomber dans la délinquance et la prostitution.

Dans un quartier populaire, Sœur Marie Roumy a créé la « Chaîne des Foyers Saint-Nicodème ». Les collaborateurs prennent contact avec les enfants dans la rue et les accueillent dans un des foyers. Le but est de les aider à se réinsérer socialement, à reprendre et réussir leur scolarité et à apprendre de petits métiers. Pour les jeunes filles, sont mis en place des ateliers de couture ou de coiffure

Nous voulons soutenir ce projet à hauteur de 10 000 €.

## 3. Diaconesses de Reully : Centre Magdaleine pour jeunes handicapés

Le handicap est encore considéré comme tabou : on le cache. À Akum, près de Bafut (ouest du pays), les sœurs de l'Emmanuel ont construit le « Centre Magdaleine » qui doit ouvrir en septembre 2009. Son objectif : accueillir des jeunes filles et enfants handicapés, leur faire accepter leur handicap et leur faire découvrir leur potentiel, au travers de l'apprentissage de la cuisine, de la couture et d'autres travaux manuels. La culture générale et l'étude biblique ne seront pas oubliées.

À la mi 2009, le gros œuvre est terminé ; il manque encore des portes, des fenêtres, des meubles, une cuisine etc...

Nous voulons soutenir ce projet à hauteur de 12 000 €.

## 4. Service Diocésain de la Santé de Douala : Rénovation de la maternité

Le Centre de Santé Saint Albert le Grand est situé dans le quartier populaire de Bonaberi à Douala. Sa population est particulièrement exposée au sida. En 2008, 1114 cas de séropositivité ont été dépistés à St Albert le Grand. 557 cas étaient des femmes enceintes !

L'équipement de la salle d'accouchement à la maternité est très vétuste. Il faut d'urgence remplacer deux tables d'accouchement et installer deux tables de réanimation néonatale. Cela permettra une diminution de la transmission du VIH de la mère à l'enfant pendant l'accouchement et un meilleur suivi des séropositifs.

Nous voulons soutenir ce projet à hauteur de 18 000 €.

## 5. Église fraternelle du Cameroun : Dispensaire de Pouss

Le dispensaire de Pouss, à l'extrême nord du Cameroun, n'a pas été rénové depuis 30 ans. Il manque de tout : lits, matelas, étagères, véhicule pour les urgences...

La population est exposée au paludisme. Des réfugiés du Tchad affluent. Une infirmière envoyée par la « Commission Luthérienne des Relations avec les Églises d'Outre-Mer » (COLUREOM) travaillera au dispensaire pendant deux ans. L'Église Fraternelle du Cameroun (luthérienne) financera une partie de la rénovation.

Nous voulons mettre le complément du budget, à savoir 8 250 €.